
宮古エフエム放送株式会社 

第 11 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時    平成 27 年 4 ⽉ 28 ⽇(⽕) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 
          出席委員数 :4 名 
          ◎出席委員（敬称略） 

駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           伊藤 孝雄 

⾅⽊ 禮⼦ 
          ◎⽋席委員（敬称略） 
           ⼭崎 セツ 
          会社事務局側出席者（2 名） 
           坂本 和（取締役放送局⻑） 
           他事務局１名 

 
4. 委員⻑と副委員⻑の選任 
  委員の互選により、委員⻑に駒井剛毅委員。副委員⻑に村⽥美穂委員

が選任されました。 
 
5. 議題 
  ⽕曜⽇ 7:20 から 7:40 までの朝の⽣番組コーナー、市内の⽣花店 3

店舗にご協⼒いただき、季節の花について管理の仕⽅や楽しみ⽅など
を紹介していただく「あの花この花」3/17(⽕)放送分、今回はサイネ
リアについてを 20 分程度聴いていただき、意⾒、質問、感想等を受
けた。 

 
 
 



6．審議の内容 
  【感想】 
   サイネリアという花について⾊の説明はあったが、花姿について説

明がほとんどなく、どんな花か想像がつかなかった。ただ、管理に
ついて、特に⽔やり、肥料のタイミングなど勉強になりました。 

  【感想】 
   やはりテレビと違って映像がない為どんな花か全くわからなかった

ので、花の説明は必要だと感じました。花についてとても詳しく説
明しているので感⼼しました。 

  【感想】 
   企画について、花の話題は誰にでも受け⼊れられやすく、良いと思

います。花の特性や栽培⽅法などを細かく紹介しており、参考にな
りました。ただ、花弁の⾊の説明だけでなく、⼤きさや特徴を紹介
していただけば、その花を知らない⼈でも、想像が広がったと思い
ます。今回は花屋さん側が⼀⽅的に話している時間が多く、パーソ
ナリティからの質問に答えていただくような対話形式がもっとあっ
た⽅が、より聞きやすく記憶にも残りやすいと思いました。 

【感想・意⾒】 
   皆さんがおっしゃるように映像がないので、花の説明がもっとあれ

ば良いと感じます。今回紹介していただいた花がどんなものか解ら
なかったが、管理⽅法などは細かな説明があり、とても勉強になり
豊富な情報量に感⼼しました。朝の時間帯に 1 回だけの放送ではな
く、昼以降の時間で再放送をし、より多くの⽅に聴いていただきた
い番組だと思います。 

    
7．審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
   番組の再放送については、番組企画会議に於いて提案し次回の番組

改編に反映させたいと考える旨即答。 
 
8. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ： 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ： 議事録を公表 
    公表年⽉⽇： 平成 27 年 5 ⽉ 5 ⽇ 


